

El consistorio autorizará actividades en las plazas del Ayuntamiento y de la Virgen

► Joan Calabuig asegura que la decisión del anterior equipo de gobierno municipal «rayaba la inconstitucionalidad»

ÁLEX SERRANO VALENCIA

Una de las promesas de gobierno más repetidas por el nuevo alcalde, Joan Ribó, se materializó ayer. La junta de gobierno local aprobó derogar la disposición adicional tercera de la Ordenanza de Ocupación de Vía pública, aprobada en agosto de 2014, que impedía ceder las plazas del Ayuntamiento y de la Reina a los vecinos, pues ambos enclaves quedaban limitados a los actos organizados por el consistorio, sobre todo «mascltades» y actos religiosos, respectivamente.

Así lo comunicaron ayer los tenientes de alcalde Joan Calabuig y Jordi Peris. Calabuig aseguró que la disposición adicional tercera de la ordenanza «rayaba la inconstitucionalidad en detrimento de los derechos de los ciudadanos», motivo por el que será eliminada «para que los ciudadanos recuperen la calle frente a los que querían que la calle fuera exclusivamente suya». «Era una decisión inaceptable e ideológica para restringir el acceso al espacio público de los movimientos ciudadanos, en un momento en el que había numerosas concentraciones por despidos masivos en la plaza del Ayuntamiento y cuando las víctimas del metro se reunían en la plaza de la Virgen», manifestó Calabuig.

Ya desde la oposición, los grupos que ahora están en el gobierno municipal insistieron en la recuperación de determinados espacios públicos, sobre todo de las plazas del Ayuntamiento y de la Virgen, entendiendo ambas como zonas en las que había que ser más permisivos con las solicitudes que



Manifestación de los vecinos de Velluters ante el consistorio. MANUEL MOLINES

llegaban al Ayuntamiento de Valencia.

Nuevo PGOU para 2019

A tenor de esta decisión, el también portavoz del gobierno municipal aseguró que no se descarta que el nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) que quiere preparar el nuevo consistorio con el concejal de Urbanismo, Vicent Sarrià, y con el alcalde Ribó a la cabeza, esté listo para el final del presente mandato. «No es nuestra prioridad ahora mis-

«El PGOU no es nuestra prioridad ahora mismo, pero hablaremos con la ciudadanía a partir de septiembre», dice Calabuig

mo, pero sí nos pondremos a trabajar a partir de septiembre», explicó Calabuig. «El anterior gobierno no tuvo en cuenta la ope-



Concentración por las víctimas del metro en la plaza de la Reina. JOSÉ ALEIXANDRE

sición de la ciudadanía en cuanto a la ocupación de mayores espacios en la huerta», comentó el primer teniente de alcalde, que confirmó así que Urbanismo comenzará en septiembre una ronda de consultas con los vecinos y otros agentes sociales para intentar que el nuevo PGOU incluya más opiniones de los ciudadanos que la anterior versión del gobierno de Rita Barberá.

Además, Calabuig insistió en la idea de que la ciudad no necesita crecer más, una idea que ya había

deslizado cuando era portavoz del grupo municipal socialista en el anterior mandato. «La ciudad seguirá desarrollándose con el plan vigente pues el desarrollo urbano no está un momento de gran actividad, lo que nos da margen para iniciar un proceso de participación ciudadana», comentó el teniente de alcalde, que abogó en su momento por rehabilitar las viviendas que ya están levantadas en lugar de construir nuevos inmuebles que, dice, no son necesarios.

La maestra republicana Alejandra Soler y el arquitecto Carles Dolç serán hijos predilectos

► El gobierno de Ribó llevará la propuesta a la Junta de Portavoces para buscar el consenso con el resto de grupos

Á. S. VALENCIA

El equipo de gobierno de Joan Ribó propondrá a Carles Dolç y Alejandra Soler como hijos predilectos de la ciudad, tal como anunció ayer el segundo teniente de alcalde del Ayuntamiento de Valencia, Jordi Peris, dado que este arquitecto y esta maestra republicana «encarnan los valores cívicos y ciudadanos que quiere promover el ayuntamiento».

Peris destacó la trayectoria pro-

fesional y social del arquitecto valenciano Carles Dolç, que promovió que el Turia se convirtiese en un espacio verde, paralizó la prolongación de la avenida de Barón de Cárcer «que habría acabado con el barrio del Carmen» — en un nuevo gesto del consistorio cargado de significado tras paralizar la prolongación de la avenida Blasco Ibáñez que habría destruido buena parte del barrio del Cabanyal— e insistió siempre en «la corriente social del urbanismo» al servicio de la ciudadanía, según Peris.

La segunda propuesta es la de Alejandra Soler, maestra republicana nacida en 1913, que fue una de las primeras mujeres licencia-

das de la ciudad y fue «una incansable luchadora por la escuela pública y la igualdad», incluso cuando fue «separada de su profesión por la represalia franquista».

Ambos nombramientos serán efectivos el próximo Nou d'Octubre, cuando se entregan las distinciones del ayuntamiento. El nuevo equipo de Joan Ribó se encontrará con algunos nombramientos ya anunciados por el anterior gobierno, como la Real Acadèmia de la Llengua Valenciana, sin que fuentes municipales pudieran aclarar ayer qué iba a pasar con estos nombramientos, «heredados» del gobierno de la ex alcaldesa Rita Barberá. En el caso de los nombres de



Alejandra Soler.



Carles Dolç.

Soler y Dolç, y en virtud del diálogo que Ribó quiere que marque su gestión, el equipo del actual alcalde llevará el nombre a la Junta de Portavoces del próximo lunes de cara al pleno de julio, que se celebrará la semana que viene, para intentar buscar el mayor

consenso con el PP y Ciudadanos. Respecto a la reunión que tuvo lugar el pasado miércoles en el Cabanyal, con los vecinos del barrio, Peris ha afirmado que se elaborará una estrategia de intervención integral, que abarque todas las áreas y temáticas relevantes.